
 

令和６年度 第１回 北浜南小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和６年 ４月２６日（金） １５時から１６時まで 

２ 開 催 場 所  北浜南小学校 ３階会議室 

３ 出 席 委 員  森田 正幸、波多 信広、永瀧 利佳、島尾 智砂子 

          鈴木 文吾、鈴木 正紘、森髙 麻衣、  

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  鈴木 雄介（北浜南部協働センター） 

６ 学   校  西川 正師（校長）、中谷 佳主枝（教頭）、東条 美里（教務） 

鈴木 晴代（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協 議 事 項  

（１） 委員任命書交付 

（２） 浜松市学校運営協議会規則の確認、令和５年度会議録確認 

（３） 議長の選出について 

（４） 熟議内容 

① 北浜南小学校運営基本方針について 

② いじめ防止基本方針について 

③ 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

④ 令和６年度学校運営協議会目標の確認について 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 鈴木 晴代 

10 会 議 記 録 

  司会の教頭から、委員総数７人のうち全員の出席があり、会議が成立している旨の報告があっ

た。 

（１） 委員任命書交付 

   新任の鈴木文吾委員に任命書を交付した。 

（２） 浜松市学校運営協議会規則の確認、令和５年度会議録確認 

教頭より学校運営協議会規則及び令和５年度会議録の説明があった。 

（３） 議長の選出について 

    森田会長から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、波多委員を推挙する旨 

  の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

（４） 熟議内容 

 

① 北浜南小学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があ

り、議長から委員に意見･質問を求めたが、特になく委員から以下の発言があった。 

・ 運営協議会として、これから１年かけて主体性･多様性･包摂生を持ち、いろいろな立場



で子供たちが幸せに成長できるように支援していきたい。         （波多委員） 

 協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

② いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づきいじめ防止基本方針について説明が

あり、議長から委員に意見･質問を求めたが、特になく委員から以下の発言があった。 

   ・ 運営協議会として「いじめ防止基本方針」について、確認・意見を取り入れ、いじめを

なくす事ができると良い。保護者との連携も必要である。       （波多委員） 

・ 以前に他校保護者に聞いた事だが、「いじめられた子はかわいそう」と言うが、いじめ

た子は放っておくことがある。いじめられた子は「あの子がいるから学校に行けない」と

聞いた。両方の子供の気持ちを考えてほしい。いじめた子も心の動きをくみ取って、早い

うちに対処しないと一生心の傷となる。「いじめた子を隔離してほしい」と言う保護者も

いた。                               （永瀧委員） 

・ 学校としても来させない措置はできるが、保護者の理解が必要である。いじめについて

は、一つ一つケースが違うため加害・被害の双方の対応において難しい時ときもある。Ｐ

ＴＡ・運営協議会に相談しながら行っていく。              （西川校長） 

・ 現在問題になっている事はないか。                 （波多委員） 

･  現在大きな事柄はないが、積み重なっていくことで、問題になる場合がある。 

（西川校長） 

・ 親が子供の変化を見て、連絡帳に書いたりして学校と連携していくと良い。（永瀧委員） 

・ 地域的にはできている方ではないか。                 （波多委員） 

・ 「本読みカード」はあるかどうか。子供が小学生の時に、「本読みカード」に小さく記

入するようにしていた。先生と保護者のコミュニケーションがあることで良かった。最

近は先生が保護者に気を遣っている。何かあったときに言いやすい関係になると良い。

                                 （島尾委員） 

・ ちょっとのメモでよい。                       （永瀧委員） 

・ 一言元気がない、食欲がないと記入して先生が「見ました印」で良いので反応があると

保護者も安心する。何日かして「どうですか？」と一言あれば子供を見ていると保護者

はより安心するのでそのような欄があると良い。            （永瀧委員） 

・ 学校では学習カードを利用している。保護者の記入するスペースはある。家庭での様子

がわからないので、記入していただけると助かる。          （東条教務） 

・ 気になるときは電話連絡して先生とコミュニケーションをとると良い。 （森田委員） 

・ その都度ⅭＳ・学校で話し合いをしてはどうか。           （波多委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

③ 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により教頭から別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業に対する意見書につ 

いて説明があり、全員異議なく承認した。 

 



④ 令和６年度学校運営協議会目標の確認について 

議長の指示により教頭から説明があり、委員から以下の発言があった。 

・ 伎倍小のコーディネーターはいろいろ行っているが、北浜南小はソフトボール投げ等持

続可能なものを続けていきたい。                   （波多委員） 

・ 北浜中学校区で連携ができると良い。自治会等にもお願いしたらどうか。 （波多委員） 

・ 大学生と触れ合うことがないので、陸上等教えてもらえると良い。    （永瀧委員） 

・ 大学から話はあるが、全体では難しい。検討していければと思う。（鈴木オブザーバー） 

・ 何かあれば見つけてほしい。                     （波多委員） 

・ 活発な意見が出て、今年度の運営協議会もスムーズにできると思う。   （森田委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

司会から、令和６年度の運営協議会開催予定について報告があり、次回会議は、令和６年６月

３日（月）１３時から授業参観後、３階会議室で開催する旨の報告があった。 

 


